

A Tomás, hermano entrañable
la gracia y la paz de Jesús, el Señor
nuestro única suficiencia,
nuestra entera bienaventuranza.

Cuando el Padre nos desarruga del surco, para sembrarnos en las mismas heridas de su Hijo, se estremece todo nuestro ser. "Somos entregados a la muerte por causa de Jesús, pero que su vida aparece entreceder a la muerte por causa de Jesús, para que su vida aparezca en nuestros cuerpos mortales." En morirnos la muerte, "en ello la vida" El mismo Señor, en este trueno, con gritos y lágrimas, da al Padre y, aunque era Hijo, aprendió a ofrecer a obedecer. Así alor Proclamó acercarse al "Trono de la Gracia" a la misericordia ofrecida del Hijo suyo, en sus mismas heridas, puestas en los del Padre, en el suyo, en sus mismas heridas, puestas en los del Espíritu Santo. Así nos adentramos en el Fuego de amor del Espíritu Santo. Así nos adentramos en el "camino nuevo y vivo, abierto por el Señor nosotros," en los heridas de su cuerpo crucificado y glorioso, tiende a hogar.

Cuando nos ayudeste el día de oración al ofrecernos para orar en común la oración admisiva y expiatoria de Getsemani, con temor y espanto. La única posiblidad que tenemos es la de "Abba, Padre". Señor de lo imposible. Todo es posible para tí. Subrayaste "Abba, Padre". Señor de lo imposible. Todo es posible para tí. Subrayaste su resistencia, para que te vieran lidiado a una cara oscura, cruzado en un solo miembro, carne y hueso, fragil, vulnerable y despedazado en un solo miembro, carne y hueso. El perro de tu confusión, a tu obediencia y a tu obediencia a tu alejamiento, me hace asustable", solo posiblemente la mano del Padre contiene las fuerzas, imperecibles, para que pudiera comprender nuestro mundo sin levantar la aurora. ¡Cuánlo nos suma el Señor, entre los brazos del Padre, que invitamos los hijos y los padres, entre los brazos del Padre, que invitamos los hijos y los padres, nos invita y abre a compartir ~~de~~ misericordia ofrecida por El, con El, en El y desde El, en la unión del Espíritu Santo

Pablo sufrió también mucho en este tránsito. Pero el Señor se la devolvió en aquellas palabras: "La fuerza se consuma en la debilidad". En el escrutinio de la situación se muestra que el misterio de la Pasión se deriva y desemboca en momentos cruciales entre el flagelo y la gloria del Hijo, hechos jocados por nosotros. En nuestros mazos perdidos y heridos, El mismo puede curar las heridas de los hermanos en los suyos propios. "Te basta una frase": "la debilidad es la auténtica cordería", el Amor de la redención y la reconciliación y la nueva creación. Por eso después de proclamar el himno, pregón pacífico, se confiesa como un niño en brazos de su madre. "Todo lo pides en aquél que" un confiante saber esperar, en la penitencia ocrucificada, pensando de la confianza, al ver obediencia y de la gloria, cualquier día que dure contra transitoriamente. "Quedáme yo dividido, el nortito reclina sobre el mundo, pero todo y de nuevo, supuesto mi criado, entre los azucenes olvidado" "sin otra vez ni juicio..."

El Memorial del Señor, centro y cierre, arcoímpar y ferretería. Todo lo corrido de pectoral vuelto a montar, donde la ~~distintiva~~ obediencia, vuelto al Padrón. Y los largos horrores silenciosos de decirlo, con el pectoral entre los muertos, pésame tristeza en el ~~distintivo~~ silencio, en víspera, en desvelo, en susurro, en suspiro. Esta experiencia vive de acuerdo a su amplitud, se expresa en el intermedio entre que el Señor a todo lo apuntado, resalta y se aborda y sobrepasa, en la luminosidad cercana a lo último, por donde se ve al Señor avanzar y volverse. Maneket. Ya este, ya en el Panteón. Pectoral grueso, ligeras y levantadas.

2 Tendremos alguna vez que acompañar "Jesucristo", en aquella tierra
obstante en hacer las direcciones del viaje, donde solo se canta el cantico
nuestro, "solo el Señor, nro es nro, solo se glorifica solo y callamos?; Apres-
úndole donde apresúndete o ser los únicos al tocar, los tienen al
frente, parece que El se lo y aparece como todos en todos?; Aquella fiesta
más, por el sacerdote sagrado al ministerio y a la fe de cada hermano,
que cada uno se desafía a lo suyo del rostro del Señor
y que cada uno se desafía a lo suyo del rostro del Señor
en ser mediado, en audiencia, en dirigir y mandar al pueblo
en el Espíritu ^{volver} al lugar y al servicio que el Señor le señale
y se glorifica y el mundo? ¿Qué tienen de leales, hermanos?

Lo que si quisieras escribir con "LETRAS GRANDEZ" es que vides
un poquito de tu salud. Delante largo cada fru nro de la linea ve
dice a la persona se dice entre oly fraternidad, dura se
puede caminar y cantar y desfilar los signos del Pbro
y devoción del Señor. Abrazo grande a tus hermanos, fraternidad y
soy el Señor Tu hermano en el M